
 

Présents: 

Mr MARC. Mme MODOLO, Mr PEYROT, Mr GARRIGUE, Mr GAV OUYERE. Mme 

LETELL LIER, Mr DELMARES 

 

Excusés : Mme GENSOU, Mme VAILLANT, Mr VOSS 

Absent : Mr BOURDIER 

DATE DE LA CONVOCATION : 07/06/2024 

18h30 ouverture de la séance. 

 

I. APPROBATI ON ET SIGNATURE DU PV de la séance du Conseil Municipal du 
09/04/2024. 

 

II. DELIBERATI ONS. 

Personnel de mairie 

Suite à la démission de Mme Faugère Céline, secrétaire de mairie, qui sera effective le 31 juillet 2024, 

Mr le Maire et le conseil municipal se prononcent favorablement pour l'embauche de Mr Vaillant 
Christophe. 

Mr Vaillant bénéficiera d'un contrat à durée déterminée d'un an et effectuera 12 h 00 hebdomadaire. Il 

prendra ses fonctions le 4 juillet 2024. 

Village vacances Sorges : 

Le conseil municipal doit délibérer sur le transfert de compétences du Village (VVF) de la Communauté 

d’agglomération du Grand Périgueux à la commune de Sorges. 

Cette mesure est adoptée à l’unanimité. 

Nouveaux statuts ATD 24 : 

Les statuts de l’Agence Technique Départementale (ATD 24) ont été modifiés. Le conseil municipal 

approuve ses nouveaux statuts et désigne Mr le Maire comme représentant. 

 

 

III. POINTS SUR LES DOSSIERS EN COURS. 

 

Abbatiale: 

Le marché concernant les travaux à l’intérieur de l’abbatiale est paru. La date limite de l’appel d’offre est 

fixée au 20 juin 2024.  

 

Voirie : 

 

Les travaux prévus ont été retardés en raison des conditions climatiques. I.es travaux prévus route des 

étangs, impasse des chevreuils, au lieu-dit la Brandière, impasse des Ressayguaires ainsi que route des 

crêtes devraient être effectués courant 2024 

MAIRIE DE PAUNAT 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU l4 Juin 2024. 



Sécurité-incendie : 

Mr Garrigue, en charge du dossier, précise que la commune de Paunat dispose de 12 points d'eau 

(publics ou privés) accessibles pour le ravitaillement des véhicules de pompiers. 

Des conventions avec les propriétaires concernés sont en cours d'être établies. 

 

Il est par ailleurs prévu d’installer une citerne d'eau au niveau du terrain de sport. L’emplacement 

précis de la citerne reste ă définir. 

Matinée citoyenne 

 

Une fois de plus la matinée citoyenne a été un succès. A cette occasion une cinquantaine de 

paunatois avaient répondu présents. Les bénévoles ont contribué à l'embellissement de notre 

commune. 


